

Feuerwehr Ausflug 2016

12.09.2016 von CB



Am 11. September begaben sich die Feuerwehrmänner mit ihren Familien zum alljährlichen Feuerwehr Ausflug nach Retz.

Am Retzter Hauptplatz angekommen, wurden die 65 Teilnehmer in zwei Gruppen geteilt. Anschließend folgte eine Führung durch den bekannten Retzter Erlebniskeller. Die 20 km langen und bis zu 20 Meter tiefen Röhren wurden vor hunderten Jahren in urzeitlichen Meeressand gegraben.

Im Anschluss wanderten wir zum Windmühlheurigen, wo uns eine herrliche Jause und schmackhafter Wein erwarteten. Von den Köstlichkeiten gestärkt bekamen wir noch eine höchst interessante Führung durch die Windmühle.

©Fotos: FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

